
 

 

 

 

発 言 通 告 書 
 

令和 2年 9月 9日 

松 山 市 議 会 議 長  若 江   進  殿 

松 山 市 議 会 議 員  池 田 美 恵    

次のとおり通告します。   
 

発言順位 ４ 受領日時 9月 9日 午後 3時 55分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 40 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 新型コロナウイルスに関連した差別や （１）差別を想定して、どのような配慮や対策を行ったか。 

 人権擁護について  また、それに対し、どのような効果があったか。 

  （２）感染が確認された人、その家族、職場及び地域について 

  （３）人権相談窓口では、具体的に、どのような相談が寄せられ、どの 

   ような対応を行ったか。 

  （４）この機会に、より優しさと思いやりが広がる松山市へ向けて、 

   今後、差別対策及び人権擁護に取り組むことについて 

   

2 保育所等や幼稚園、児童クラブで従事 （１）保育所等や幼稚園、児童クラブで従事する方への感謝の気持ち 

 する方への慰労金について  として慰労金を支給することについて 

  （２）保育所等や幼稚園、児童クラブで従事する人は、何人か。 

  （３）一人 5万円支給すると財源はいくら必要か。 

   

3 子どもの虐待について （１）市長は、ユニセフの調査結果の子どもの幸福度について、どのよ 

   うに感じているのか。 

  （２）本市の児童虐待の相談件数、内容及び相談者の内訳について 

   また、その結果をどう受け止め、分析しているのか。 

   さらに、今後の取組方針について 

  （３）本市では、体罰禁止指針を実効性あるものにするために、どのよ 

   うな取組を行っているか。 

  （４）子どもの幸せを考えた対策について、市長の所見を問う。 

   

   

 



松 山 市 議 会 議 員  池 田 美 恵    

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

4 ICT環境のない家庭への支援につい 平時であっても、ICT端末、通信環境のない家庭へ機器を貸し出せる 

 て よう運用を改めることについて 

   

5 特別定額給付金（10万円）について （１）迅速に給付できた理由と、反省点について 

  （２）給付状況と、給付ができなかった世帯数の内訳、事情等と対応 

   状況について 

  （３）給付に時間がかかった世帯の状況と対応について 

  （４）今後の市民福祉政策へどのように生かしていくのか。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


